



## PROFIL

### **PAUL GEOFFROY, président du Groupement amical des Officiers de Réserve Français**

Paul Geoffroy est né à Longwy, en Meurthe-et-Moselle, tout près de la frontière belge, en 1932. Bachelier, il entreprend des études de Droit à la Faculté de Nancy. En 1954, il obtient une licence dans cette discipline. Il accomplit alors son service militaire. Il sort aspirant d'un stage d'élèves officiers de réserve à Cherchell, puis passe un an et demi sur la frontière algéro-tunisienne en tant que Chef de Section.

De cette période de sa vie, il garde un bon souvenir et dit avec philosophie avoir toujours gardé sa sérénité. Ces années dans l'armée lui ont valu la Croix de la valeur militaire dans le cadre de la onzième division de l'Infanterie. A la fin de son service, à Pâques 1957, il entre dans l'armée de réserve avec le grade de sous-lieutenant.

C'est sans doute en pensant à ces presque trois ans de vie militaire que Paul Geoffroy accepta, il y a quatre ans déjà, la proposition des membres de la colonie adhérents au Groupement des officiers de réserve d'accéder à la présidence de celui-ci.

A propos de cette colonie, justement, Paul Geoffroy émet des regrets : « Il y a chez elle un manque d'unité flagrant. Les Français de Suisse n'ont pas cet esprit de solidarité qu'on pourrait attendre chez des gens vivant dans un pays étranger, ça se comprend, dans une certaine mesure, la Suisse étant un pays francophone, de nombreux membres de la colonie y étant nés. C'est pourtant dommage. »

Malgré tout, que Paul Geoffroy se rassure, le Groupement des officiers de réserve joue un rôle très utile au sein de la colonie puisqu'il permet de garder le contact avec les autorités françaises des régions limitrophes, et qu'il crée un lien entre quelque 180 Français de Suisse, qui se retrouvent non seulement lors des réunions officielles, mais encore lors du « Rallye à ski » annuel, lors de la fête de la Sainte-Barbe, ou, simplement, pour le plaisir.

M. C.

« Chaque année, les officiers de réserve français résidant en Suisse se réunissent avec leurs homologues de la région du Chablais dans une ville de la Haute-Savoie. Trait d'union entre Français de Suisse et Français du pays, le Groupement amical des officiers de réserve français est une association qui ne tient absolument pas compte des frontières, bien qu'association purement patriotique. »

Paul Geoffroy, son président, réélu pour la quatrième fois en juin dernier, assure la liaison entre les autorités militaires françaises et les officiers de réserve membres du groupement. Il les informe donc des questions militaires, les tient au courant des stages de formation et perfectionnement, ceci, en étroite collaboration avec l'attaché militaire près l'Ambassade de France à Berne, le colonel Pantalacci.

Paul Geoffroy, successeur de M. Canneri, actuellement président des Français libres, est un tout jeune Français de l'étranger, puisqu'il est arrivé en Suisse fin 1963, venant de l'est de la France, de Thionville pour être précis, où il était attaché au service du personnel dans une usine de métallurgie.

A Genève, il entre à l'Ecole Club Migros. Là, son travail consiste à coordonner les problèmes posés par l'organisation des cours, en fonction des élèves, des professeurs, des matières, des méthodes, etc... C'est lui, par ailleurs, qui a introduit et installé l'enseignement audio-visuel dans la maison. Un travail passionnant et vivant.